



Vermittlung von Menschen aus dem Ausland ohne Partnerorganisation

Wir erhalten täglich viele Bewerbungen von Menschen, die aus Ländern kommen, in denen wir keine Partnerorganisationen haben. Bei diesen Bewerbungen können wir nicht sicherstellen, dass die nötige Motivation und die kommunikativen Fähigkeiten vorhanden sind, um einen Freiwilligendienst in Deutschland zu meistern. Ohne Partnerorganisation haben wir niemanden an der Seite, der uns bei eventuell anfallenden Fragen und Problemen unterstützen kann und den direkten Kontakt mit dem*der Bewerber*in hat.

Obwohl sicherlich viele von diesen Menschen geeignete Freiwillige wären, fördern wir diese Form der Vermittlung nicht aktiv und raten Ihnen dringend davon ab, sich auf dieses Wagnis einzulassen.

Sollten Sie dennoch Interesse haben, eine bestimmte Person aufzunehmen – zum Beispiel, weil Sie sie persönlich kennen – melden Sie sich bitte bei uns. Wir nehmen Ihre Wünsche ernst und werden Sie bei dem Prozess begleiten.

Unterstützung durch die ijgd

Wenn Sie uns eine Person melden, die Sie gerne als Freiwillige aufnehmen wollen, führen wir nach Eingang der schriftlichen Bewerbung ein Videogespräch mit dieser Person durch. Anschließend geben wir Ihnen eine Rückmeldung und teilen Ihnen unsere Einschätzung mit.

Da es in diesem Fall keine Partnerorganisation gibt, übernehmen wir die Aufgabe, die Freiwilligen bei der Beantragung ihres Visums zu unterstützen. Wir beraten sie aktiv, stellen sicher, dass ihnen alle notwendigen Unterlagen vorliegen und bieten ihnen an, das von der Botschaft geforderte Motivationsschreiben gegenzulesen.